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Niederschrift öffentlicher Teil
24. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Stadt Mayen

Sitzungstermin: Donnerstag, 26.01.2023
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende: 17:35 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal des Rathauses Rosengasse

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser
Niederschrift sind.

_____________________________ _________________________

Vorsitzende(r) Schriftführer
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Anwesend sind:

Vorsitzender

Herr Dirk Meid SPD

Beigeordneter

Herr Thomas Schroeder FDP

Mitglieder

Herr Markus Esper FWM
Herr Max Göke CDU
Frau Hannelore Knabe CDU
Herr Ekkehard Raab FDP
Herr Martin Reis CDU
Herr Christoph Rosenbaum CDU
Herr Walter Scharbach AfD
Herr Michael Sexauer Bündnis 90 / Die Grünen
Herr Karl Josef Weber SPD

stellv. Mitglied

Herr Lothar Geisen SPD
Frau Marika Kohlhaas Bündnis 90 / Die Grünen

Schriftführer

Herr Stefan Pung

Es fehlt / fehlen:

Mitglieder

Frau Natascha Lentes Bündnis 90 / Die Grünen
Herr Helmut Sondermann SPD

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnung:

1 Niederschrift der letzten Sitzung
2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen
3 Mitteilungen der Verwaltung
4 Verschiedenes
4.1 Vereinsheim ehemals Reuffel
4.2 Glasfaserausbau
4.3 Wiederkehrender Beitrag
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Protokoll:

zu 1 Niederschrift der letzten Sitzung

Es wurden keine Einwände gegen die Niederschrift erhoben. Diese gilt somit in vorgelegter Form
als genehmigt.

zu 2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von
Anfragen

Es liegen keine Anfragen vor.

zu 3 Mitteilungen der Verwaltung

Es liegen keine Mitteilungen der Verwaltung vor.

zu 4 Verschiedenes

zu 4.1 Vereinsheim ehemals Reuffel

Ausschussmitglied Herr Reis fragt nach dem Sachstand „Vereinsheim im ehem. Reuffel“.
Der Vorsitzende Herr Meid teilt mit, das eine Eröffnung ggf, bereits ab 01.04.2023 möglich ist.
Eine Buchung des Vereinsheim könnte über die Tourist-Information und ggf. sogar online möglich
sein.
Hier wäre ein Begrenzter Buchungszeitraum denkbar.
Eine Hinterlegung des Schlüssels wäre z.B. für die Buchung an Wochenende in einem Geschäft der
Brückenstraße möglich.
Aufgrund einer Förderung sollen vorerst keine Kosten an die Nutzer berechnet werden.

zu 4.2 Glasfaserausbau

Der Ausschuss erkundigt sich nach dem Sachstand des Glasfaserausbaus.
Der Vorsitzende Herr Meid teilt mit, das mit dem Ausbau begonnen wurde Es mangelt teilweise
erheblich an der Baustellenabsicherung.

zu 4.3 Wiederkehrender Beitrag

Ausschussmitglied Herr Raab fragt nach dem aktuellen Sachstand des Wiederkehrenden Beitrags.
Herr Bürgermeister Mauel teilt mit, dass die Abrechnungen der Maßnahmen „Ostbahnhof“ und
„Habsburgring“ aufgrund mehrerer Erkrankungen des Mitarbeiters der uns beratenden Kanzlei noch
nicht erfolgen konnten.

Ab Februar wird die Unterstützung wieder möglich sein, so dass die Abrechnungen hoffentlich im
Februar erfolgen.


